

# *Nuevo grupo de jóvenes colombianos estudiará Medicina en Cuba*

---



Bogotá, 21 ago (RHC) Un grupo de 43 jóvenes, de los 200 colombianos que este año comenzarán a estudiar en la Escuela Latinoamericana de Medicina (ELAM), viajaron la víspera a Cuba.

Se trata de una iniciativa del gobierno cubano de apoyo al proceso de reincorporación tras la firma en 2016 del Acuerdo de Paz entre el Estado y la exguerrilla FARC-EP.

Durante un emotivo acto en el aeropuerto internacional El Dorado, el consejero político de la Embajada de la isla en Colombia, Enrique Tamayo, los exhortó a aprovechar la oportunidad dada por la nación caribeña para cursar esa carrera, a sobreponerse a cualquier adversidad.

Asimismo, precisó que este año restan por viajar a la mayor isla de las Antillas 57 estudiantes que saldrán del 21 al 24 de agosto.

El 13 de agosto último durante la salida de un grupo de jóvenes, el embajador cubano en este país, José Luis Ponce, enfatizó que dentro de dos años se completarán las mil becas que el gobierno de la nación caribeña donó al pueblo colombiano.

Víctimas del conflicto, exguerrilleros, familiares de militares y población proveniente de las regiones rurales del país, integran el grupo de 200 jóvenes que este año comenzarán sus estudios en la ELAM.  
(Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/199572-nuevo-grupo-de-jovenes-colombianos-estudiara-medicina-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**